

Propriétés  
Parisiennes Sotheby's  
INTERNATIONAL

4 Pièces

69 m<sup>2</sup>

Réf. PP2-2727

1 050 000 €

Paris 7<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75007)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé entre l'Ecole militaire et les Invalides, au 2ème étage par ascenseur, un appartement d'environ 69 m2 à rénover. Le lieu, qui bénéficie d'une très belle luminosité grâce à sa double exposition, se compose d'un séjour sur rue exposé Sud-Est avec vue sur une partie de l'Ecole militaire, pouvant être un double séjour ou une chambre. Il dispose également de deux autres chambres donnant sur une ravissante cour arborée, d'une salle-de-bain et d'une cuisine séparée. Le plan modulable permet d'envisager plusieurs distributions pour cet appartement à fort potentiel dans un des ...

Ideally located between Ecole Militaire and Invalides, on the 2nd floor by lift, an apartment of approximately 69 m2 to renovate. The place, which benefits from a very beautiful light thanks to its double exposure, consists of a living room on the street facing South-East with a view of part of Ecole Militaire, which can be a double living room or a bedroom. It also has two other bedrooms overlooking a lovely tree-lined courtyard, a bathroom and a separate kitchen. The modular plan makes it possible to envisage several distributions for this apartment with great potential in one of the most ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

